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Sim 
Outras informações que considerar relevante ou sugestões

Quais dicas você daria para os futuros candidatos?

Morarem perto da faculdade e do metrô. E também cobrarem com persistência 
sua carta de aceitação.

Caso tenha marcado a opção "sim, otro tipo de bolsa", por favor descreva qual bolsa e como foi o 
processo para consegui-la

Você recebeu algum apoio economico durante sua mobilidade?
Sim, bolsa de programa de mobilidade paga pela UNILA; 

Fale sobre os gastos com a mobilidade (passagem, seguro saúde, visto, moradia, alimentação)

O dinheiro da bolsa cobriu apenas o gasto da passagem de ida e volta. Ou 
seja, seguro, moradia e alimentação ficou por minha conta. Por ser uma 
cidade grande, o que mais me assustou foi o preço do aluguel bem acima se 
comparado com Foz do Iguaçu, mas alimentação era bem barata.

Quantas disciplinas você cursou durante o intercâmbio?
4 

Como é o sistema de ensino na instituição (aulas em sala, estudos extraclasse, avaliações, etc)? 
conte-nos o que chamous sua atenção

Como o semestre foi atípico, todas as avaliações foram online. A maioria 
das matérias eram teóricas então se basearam em trabalhos escritos e uma de



animação entregamos vídeos online também. As aulas em classe tinham uma 
turma bem reduzida com no máximo 10 alunos por sala.

Como foi o processo de escolha de disciplinas e matrícula na instituição anfitriã? há alguma tutoria 
para isso?

A instituição tinha algumas opções de matérias que os alunos de mobilidade 
poderiam pegar e a coordenadora nos auxiliou nesse processo.

Como foi a receptividade da comunidade universitária (estudantes nativos, professores, pessoal 
administrativo) e dos habitantes locais?

Os alunos e os professores com que tive contato sempre foram bem 
receptivos, mas os alunos eram os alunos de mobilidade. Senti uma 
segregação muito grande em relação aos alunos da instituição, já que só 
tive uma matéria com eles porque a grande maioria das matérias que eles 
faziam nós, de mobilidade, não podíamos pegar.

Fale sobre o processo de mobilidade, quais as dificuldades e dúvidas enfrentadas

As maiores dificuldades que eu tive foi com a própria faculdade de cinema 
da UNAM porque pela falta de organização eu recebi as informações, em geral
muito tardias, a carta de aceitação, as matérias, houve falta de uma melhor
comunicação, não só comigo, mas com os outros alunos de mobilidade na ENAC.

Como você visualiza o impacto desta mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal e/ou profissional?

A mobilidade teve um impacto muito grande no meu espanhol, mas também me 
ensinou muito em termos de maturidade e de responsabilidade, me fez vencer 
muitos medos. Nunca tinha saído do país sozinha e ir para um lugar com 
cultura e língua diferente foi muito importante pra mudar minha maneira de 
me relacionar com as pessoas. Quando tive a oportunidade de trabalhar em um
festival de cinema super importante lá, tive contato não só com grandes 
nomes do cinema mexicano, mas de todo o mundo e essa experiência, com 
certeza, foi a mais importante do meu período lá.

Relate as experiências que teve durante a mobilidade

Foi uma mobilidade atípica, já que devido à pandemia tive apenas 1 mês e 
pouco de aulas presenciais, mas dentro dessa pequena experiência, conheci 
pessoas (professores e alunos) que me agregaram muito como profissional e 
também no pessoal.

Quando realizou sua mobilidade acadêmica?
2020/1 

Nome da instituição onde fez mobilidade acadêmica?
UNAM 
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